
 

PESSOAS CARREGAM SINAIS! 
Texto: Iº Samuel 16:1 

 
EDIFICAÇÃO 

Toda pessoa carrega um sinal, uma marca, uma habilidade, algo especial. Talvez você não 
tenha descoberto. E para descobrir isso, esteja sempre no presente, porque muitos se perdem 
porque querem estar no futuro e com as emoções presas no passado. Quando um novo rei vem 
da linhagem antiga quem unge é o sacerdote. Mas quando Deus faz uma ruptura ele usa o 
profeta com um chifre. Deus quando fala, está criando! O chifre está na mão do profeta, mas o 
óleo está nas mãos de Deus. Quantos aqui eram os favoritos? Na família, escola, times… Sinto 
uma forte convicção que uma disrupção está prestes a acontecer. Existe algo grande querendo 
vindo à tona, que está esperando você se apresentar. Talvez, você pense: Como me apresentar 
se não me sinto capaz ou preparado para tal situação? Como avançar para o grande se não 
sou o favorito? Como acreditar que posso, se nunca venci nada na vida? “As coisas em sua vida 
só mudarão quando uma revolta se estabelecer”. Tá na hora de usar a palavra. A palavra é 
como uma faca de dois gumes, ela é: a sua palavra com a palavra de Deus; A sua voz é a 
rodovia que o anjo de Deus trafega; Não existe lugar difícil, existe pessoa errada no lugar errado. 
Deus se move com quem se move! Só acontece o mover com quem CARREGA SINAIS. 
 

I. Quem carrega sinais... CONSTRÓI UMA MARCA DE PODER ONDE ESTIVER! 
Construa a sua assinatura. “É no anonimato que a vida real acontece” Deus te dá poder para 
mudar ou poder para suportar! Quando numa pesquisa descobri que uma das definições de 
anônimo é pessoa sem assinatura, percebi imediatamente que há inúmeros famosos que são 
anônimos, pois, embora muitos os vejam, ninguém os conhece. Eles não possuem uma marca, 
uma assinatura! No anonimato eu posso errar sem muita pressão. O chamado Davi para a 
consagração ao sacrifício, percebemos que o seu pai nem o chama pelo nome, usando apenas 
a palavra “caçula”, que corresponde ao filho mais novo. Quantas vezes não fomos chamados 
pelo nome, desqualificados por sermos os mais novos ou desprezados por alguém que amamos? 
Enquanto seu pai se esquecia dele e nem o chamava pelo nome, Deus via que um improvável 
estava se transformando num vencedor, no lugar onde ninguém queria estar. 1 Samuel 17:34-37. 
Os tempos de anonimato são vitais para você construir a marca da sua vida. Davi cuidava das 
ovelhas de seu pai e matou urso e leão, quando ninguém o conhecia. Quais são as lutas que 
você tem enfrentado? Você tem aprendido e melhorado como pessoa? O que você tem 
aprendido nos dias de secreto? Deus te manteve escondido para certificar se o seu caráter era 
condizente com o seu chamado! Deus nos testa no oculto e nos promove no público! O 
anonimato não foi o desprazer de Deus com você, foi o desenvolvimento dele em você! Não 
adianta holofotes, se a sua cultura secreta é podre. Vencer o anonimato, é aproveitar os dias do 
secreto para construir a sua verdadeira assinatura. QUEM CARREGA SINAIS SABE DISTO! 
 

II. Quem carrega sinais... NÃO SE IMPORTA COM A REJEIÇÃO DO HOMEM 
Não importa quem te rejeita. O importante é quem te escolhe! Quem nunca foi rejeitado? Hoje 
em dia seria melhor perguntar assim: Quem nunca foi cancelado? A verdade é que, um 
improvável naturalmente passará por momentos de rejeição e cancelamento. Isso é parte vital 
do processo de construção das raízes que te levarão ao sucesso e lhe sustentarão nos dias de 
reconhecimento. Aquilo em que eu estiver enraizado, determinará os meus frutos. Porém, quando 
esta rejeição ou cancelamento vem de dentro de casa o estrago pode ser fatal. Mas, fique firme, 
pois o que não te matou, tem o poder de te fortalecer. Nada se move até que aquele a quem 
Deus escolheu esteja na posição certa! Não importa quem te rejeita. O importante é quem te 
escolhe! Há coisas e situações paralisadas no mundo esperando você sair desta sua dor, da 
pena de si mesmo e avançar para a sua apresentação de gala. O profeta mandou parar tudo 



 

até que o filho número oito aparecesse. Muitos não sabem disso, existe coisas que estão 
estagnadas esperando você chegar! Existem ideias, negócios, oportunidades, igrejas, vagas, 
empresas que não podem ser preenchidas até que você apareça!  Você e a chave do sucesso 
de todo um sistema. A cena ficou estática até que Davi chegou. Após a unção, Davi voltou para 
cuidar das ovelhas. Ele permaneceu humilde e trabalhador. Agora que as pessoas sabem que 
você é ungido, não mude a sua postura. Volte a trabalhar, avance, porém com uma nova unção!  
QUEM CARREGA SINAIS SABE DISTO! 

 
III. Quem carrega sinais... SABE QUE A OFENSA FAZ PARTE DA SUA PROMOÇÃO 

Geralmente a ofensa que tem o poder de nos jogar ao chão é aquela que vem daqueles que 
possuem acesso ao nosso coração. As pessoas que possuem a chave do nosso coração são as 
que mais precisamos perceber e monitorar, mantendo um ajuste fino, pois se uma bomba for 
lançada por elas, o estrago pode ser catastrófico. Porém o antídoto que Davi recebeu do 
profeta Samuel o protegeu nos momentos das ofensas. Há algo que toda unção traz a reboque, 
o azeite faz uma impermeabilização no local onde é aplicado e não só a cabeça de Davi 
recebeu o azeite, mas o seu coração também. Na Bíblia, o azeite é utilizado como símbolo da 
presença do Espírito Santo. O irmão mais velho de Davi, Eliabe ao invés de celebrar a promoção 
de Davi, preferiu o ofender e desprezar. Talvez você sofra disso também. O que ele não sabia era 
que um coração ungido é impermeável e se eu não recebo a ofensa, ela pertence a quem 
enviou. A atitude de Eliabe não é privativa dele, isso é um espírito de inveja e desprezo que 
atacam muitas pessoas ainda hoje, e estas pessoas pensam que te conhecem, mas elas não lhe 
conhecem de verdade! VOCÊ CARREGA SINAIS! Grave isso: Os teus amigos te protegem, mas os 
teus ofensores te promovem! Vencer a ofensa é não paralisar nas palavras dura que te 
lançaram, mas confiar na unção que está sobre você.  QUEM CARREGA SINAIS SABE DISTO! 

 
COMPARTILHAMENTO 

Supera suas limitações e avança para o seu destino. As pessoas de sucesso possuem as mesmas 
24 horas por dia que você, pare de reclamar e comece a agir. Deus não te chamou para ser 
exclusivo e original Deus te chamou para aprender com os outros! Davi aprendeu e desenvolveu 
uma habilidade que era de outra tribo. Vencer a acomodação é não paralisar nas palavras dura 
que te lançaram, mas confiar na unção que está sobre você. Cuidado com as muitas digitais que 
manuseiam você. O barro só pode ser manuseado por uma digital. Deus e o seu líder! 

John Dias. 


